

1859		Heinrich Leuthold (*1834) aus Richterswil, nimmt eine Stelle als Schmied bei Joseph Anton Blättler in der Schmiedgasse in Stans
1862, 1. Generation		Heinrich kauft die Schmiede von Blättler; Heirat m. dessen Tochter Barbara
1905, 2. Generation		Franz (*1869) übernimmt die Schmiede.
1942, 3. Generation		Franz tritt das Geschäft an seine Söhne Eduard (*1909) und Bruno (*1923) ab.
1950		Eduard wird Prof. Kunstgewerbeschule Luzern. Bruno: neu Geschäftsleiter
1953		Max (*1927) tritt ins Geschäft ein. Kauf Liegenschaft Schmiedgasse 27
1956/57		Bau der Werkhalle an der Schmiedgasse
1962		100-Jahr Jubiläum.
1966		Umwandlung der Firma in eine Aktiengesellschaft, Gründung Pensionskasse
1972		Kauf Werk Büren
1987		125-Jahr Jubiläum. Eintritt Paul (*1957) + Max jun. (*1959), Söhne von Max
1989		Anbau neue Fabrikationshalle in Büren. Einbau Grundwasser-Wärmepumpe
1991, 4. Generation		1. Jan., Uebernahme der Aktiengesellschaft durch Paul und Max Leuthold
1991		Aufstockung Bürotrakt Werk Büren und Zusammenlegung aller Arbeitsbereiche
1996		Aufbau eines Qualitätsmanagement-System und Zertifizierung nach ISO 9001
2000		Urs Würsch kündigt die Pacht der Schmiede in Stans. Kein Nachfolger in Sicht
2002		140 Jahre Leuthold, Zertifizierung nach neuer ISO Norm 9001:2000
2003		Die Schmiede wird nach 3 Jahren Leerstand schweren Herzens umgebaut in einen Gewerberaum. Eine über 140-jährige Tradition geht verloren.
2010		Zertifizierung des Metallbaubetriebs nach neuster ISO Norm 9001:2008
2012		150 Jahr Jubiläum - neues Logo und neuer Werbeauftritt
2012		Kauf eines Profillbearbeitungscenter
2016		Zertifikat 100% CO2-freie Energieversorgung – inkl. Wärmepumpe
2017		Zertifizierung nach neuster ISO Norm 9001:2015
2019	10. April	Der RR des Kt. NW entscheidet, dass unser Areal Hofwald erhalten bleibt. Der Hochwasserschutz für den Stanser Talboden wird mit einem neuen Projekt gelöst.
2020		Einbau einer grossen Solaranlage auf dem Bürotrakt: wir sind theoretisch 100% Energie-Autark
2020		Rezertifizierung nach neuster ISO Norm 9001:2015
2021		1. Januar, Patrick Gasser übernimmt die Geschäftsführung Paul und Max Leuthold bleiben Inhaber und weiterhin in der Firma tätig